MEDIO: NUEVO RUMBO, TABASCO

SECCIÓN: CIUDAD PÁGINA: 13

FECHA: 11/NOVIEMBRE/2014



Por buen manejo de finanzas se deroga IVE; no se cobrarán más impuestos: Lamoyi

I secretario de Planeación y Finanzas (SPF), Víctor Manuel Lamoyi Bocanegra, aseguró que gracias al buen manejo de las finanzas públicas y a la disposición de recursos adicionales, es posible derogar el Impuesto Vehicular Estatal (IVE) sin comprometer la liquidez y viabilidad financiera del estado, y sin la creación de nuevos impuestos que afecten la economía de los contribuyentes.

Al participar en el programa de Televisión Tabasqueña (TVT) Tabasco en la Ruta, un día después de que el gobernador Arturo Núñez Jiménez presentara su Segundo Informe de Gobiemo, afirmó que se tienen resultados concretos en el manejo de las finanzas públicas, que permitirá mantener y sustentar las políticas públicas emprendidas por el mandatario tabasqueño desde el año pasado.

"Gracias al manejo escrupuloso de las finanzas estatales, desde el año pasado se han realizado programas sociales en beneficio de los tabasqueños, como paquetes de útiles escolares a alumnos de primaria, libros de texto gratuitos a estudiantes del Colegio de Bachilleres, y a partir de este año inició "Corazón amigo", que hasta el momento ha beneficiado a más de 21 mil tabasqueños", afirmó el funcionario público.

Respecto a la derogación del IVE, aclaró que el impuesto se elimina a partir del primero de enero de 2015, pero "aquellos contribuyentes que tienen pagos pendientes, deberán pagarlos, pues no sería justo para quienes durante tantos años han cumplido. Deberán pagar quienes deben años atrasados", insistió.

Explicó que los aproximadamente 350 millones de pesos que el Gobierno del Estado dejará de percibir por el pago del IVE, se verán recompensados con recursos adicionales provenientes de la vertiente fiscal de la Reforma Energética, por el impuesto que se cobrará por extracción y explotación de hidrocarburos y por contar con mayores



ingresos propios que en este año se incrementaron diez por ciento.

Lamoyi Bocanegra destacó que el trabajo permanente para sanear las finanzas públicas del estado es una de las prioridades del gobernador Arturo Núñez Jiménez, para contar con mayores recursos y estructurar más y mejores políticas públicas. "En este 2014, 60 por ciento del Presupuesto de Egresos del estado se invirtió en el rubro de desarrollo social, y el próximo año se prevé una orientación similar para abatir la pobreza y la desigualdad", puntualizó.

Resaltó que todo ese esfuerzo ha sido reconocido por calificadores internacionales y por organismos nacionales que evalúan los
indicadores financieros estatales,
pues la Moody's mejoró la perspectiva de las calificaciones de
emisor de Tabasco de Estable a
Positiva, y el buen desempeño
financiero de la entidad fue ratificado en octubre pasado por la
consultora Fitch Ratings, que
elevó la calificación del estado.

Además, el titular de la SPF subrayó que tanto en el Índice de Información Presupuestal Estatal que elabora el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), como en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal de las Entidades Federativas de la Consultoría ARegional, Tabasco avanzó 18 y 20 lugares, respectivamente, en materia de transparencia fiscal y presupuestal.

En el tema de la deuda pública, expresó que pese a las dificultades económicas que se han tenido, el gobernador Arturo Núñez Jiménez no ha endeudado al estado con un solo peso, ni mediante cadenas productivas o empréstitos de corto o largo plazo. "Estamos trabajando de manera responsable y mantenemos el balance, por lo que se ha logrado disminuir el endeudamiento en diez por ciento

de los ingresos totales", dijo.

Víctor Manuel Lamoyi Bocanegra recordó que Tabasco desde el 2007 ha ido disminuyendo sus participaciones federales debido al cambio de fórmula. "En septiembre de este año tuvimos una caía del -5.4 por ciento en el Fondo General de Participaciones y del -2.2 por ciento en el total de las participaciones federales que recibe el estado", manifestó.

Indicó que aún con esta caída, desde el primero de enero de 2013 al 30 de septiembre de este año, se han pagado todas las órdenes de pago de la administración, y se ha cumplido a los municipios con sus transferencias, a los que se incrementó en 4.52 por ciento sus participaciones federales.

Con respecto a la deuda que los tabasqueños tienen con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), informó que el esquema ya está listo y solo faltan algunos detalles por ultimar de la propia empresa, pero pronto se dará a conocer el resultado de ese compromiso que se hizo el mandatario tabasqueño.

Finalmente, dijo que se adelantará a servidores públicos parte de su aguinaldo en la primera quincena de noviembre para adquirir bienes durante El Buen Fin.

Entrevista en televisión Tabasqueña TVT